

EN EL EDIFICIO BUSINESS CENTER, EN EL CENTRO DE LOS ÁNGELES:

# La historia de superación continua que marca al Centro Dental Integral San Martín

El especialista se formó paulatinamente en distintas prácticas odontológicas para poder entregar un servicio completo a los pacientes, todo en el mismo centro.

**E**l odontólogo, dueño y fundador del Centro Dental Integral San Martín, Jorge San Martín Rojas, contó la historia de la consulta, ubicada en el edificio Business Center, piso 9, en pleno centro de Los Ángeles. La práctica comenzó con el fundador y otros colegas el año 2013, ampliando paulatinamente los servicios y profesionales que conforman el centro al día de hoy, con especialistas integrales y la posibilidad de realizar todo tipo de tratamiento dental en el mismo centro.

El especialista, que puso el centro en funcionamiento formalmente desde el año 2013, relató que "en los inicios, yo comencé trabajando en el sistema público, en el área de salud de la Municipalidad de Los Ángeles". "Se me presentó la necesidad de extender mi práctica al área privada, con una consulta modesta, que era un box dental, trabajando solo".

## INICIOS DEL CENTRO DENTAL

En el 2014 incluyó un segundo box, sumando dos colegas que comenzaron a trabajar con

él. "En ese momento agregamos la especialidad de endodoncia y contamos con el apoyo de otro odontólogo general", recordó, Jorge San Martín se especializó ese año, en el área de ortodoncia, en una universidad en Brasil, Sao Paulo.

"El año 2017 me recibí como especialista en ortodoncia, trabajando en los CESFAM y a su vez en la clínica dental, que no era el centro dental integral que es hoy". Cuando se recibió como especialista en ortodoncia en el año 2017, formó la empresa.

## EXPANSIÓN DE SERVICIOS DEL CENTRO DENTAL INTEGRAL SAN MARTÍN

Jorge San Martín pudo incluir más profesionales, como un implantólogo y en el año 2018 necesitaron más espacio. "Nos ampliamos, con cuatro box dentales, un equipo de rayos x y personal que se dedicara a la gestión de clientes, administración y caja", contó.

Posteriormente, el año 2019, llegó la pandemia, que Jorge San Martín recordó "nos golpeó muy fuerte, porque hubo muchas limitaciones en esa

época, con nuevas normativas para poder atender a los pacientes". A pesar de los contratiempos, se mantuvieron trabajando durante toda la pandemia.

## FORMACIÓN ACADÉMICA DEL ODONTÓLOGO

El fundador del Centro Dental Integral San Martín entró a estudiar la especialidad de rehabilitación oral en el año 2020 en la Universidad del Desarrollo: "siempre sentí la necesidad de especializarme más. La idea era atender a los pacientes con un tratamiento completo".

En la Universidad del Desarrollo se recibió como especialista en rehabilitación oral el año 2023. San Martín pudo así enfocarse en "tratamientos más complejos, combinando ortodoncia, rehabilitación, implantes y prótesis, lo que me dio las herramientas para entregar a los pacientes que habían tenido muchos fracasos en tratamientos dentales complejos mejores soluciones".

## CENTRO CUENTA CON VARIEDAD DE ESPECIALISTAS

"Hoy tenemos un equipo de especialistas completo y cohesionado, con flujos de derivación entre nosotros, atendiendo desde niños a adultos mayores",



indicó el fundador del Centro Dental Integral San Martín. Actualmente están en el edificio Business Center, piso 9,

donde pueden conocer el trabajo que realizan diariamente en el día a día en el centro dental.



**"Siempre sentí la necesidad de especializarme más. La idea era atender a los pacientes con un tratamiento completo".**

**Jorge San Martín Rojas,**  
 Odontólogo, dueño y fundador  
 del Centro Dental Integral San Martín

